## Reagan enfatiza poner fin a guerra del Líbano

Washington, agosto 2 (Latin-Reuter). El presidente Ronald Reagan expresó hoy al canciller israeli Yitzhak Shamir que es imperativo terminar con la "constante escalada de violencia" en el Libano y suministrar servicios esenciales, alimentos y medicinas a Beirut Occidental.

"El presidente enfatizó la necesidad de que todas las partes pongan total fin a las hostilidades" alrededor de Beirut como prerrequisito para el éxito de la misión, encabezada por el enviado especial estadounidense Philip Habib, dijo la Casa Blanca.

Shamir, quien se reunió 20 minutos con Reagan, dijo posteriormente a los periodistas, que Israel está comprometido con el cese del fuego, pero se reserva el derecho de responder a las violaciones por parte de las fuerzas de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP), atrapadas en Beirut Occidental.



LANZACOHETES. Beirut, Líbano, agosto 2 (AP). Un soldado israelí examina un lanzacohetes hoy, junto a su "mascota" de compañía, una maniquí sacado de una vidriera alcanzada por bombas de la OLP. Este día hubo esporádico intercambio de fuego.

"La gente de la OLP se está aprovechando del cese del fuego", dijo, añadiendo que los israelíes mantendrían sólo "un cese del fuego absoluto y mutuo, pero no unilateral". Comentarios de Reagan y Shamir, según los diplomáticos parecieron subrayar las diferencias de enfoque en torno a la crisis en Beirut.

Israel tiene atrapados a unos 6 mil combatientes pa

Israel tiene atrapados a unos 6 mil combatientes palestinos en Beirut Occidental y exige el retiro de todas las fuerzas de la OLP del Líbano. Pasa a la página 19

#### En la India no aceptan el sistema comunista

Washington, agosto 2 (UPI) Aunque India sossiene relaciones amistosas con la Unión Soviética, no aceptará el sistema comunista y no permitirá que esa amistad interrumpa su amistad con otros países, dijo hoy la primera Minista Indira Gandhi.

También señaló que su pais no posee una bomba atómica ni tampoco la desea, pero que podría realizar algunas explosiones atómicas en tanto que sean "experimentos" y "no para entretenerse".

En el programa "Ante la Prensa" de la Cadena de Televisión norteamericana NBC, la ministra aclaró que es "una idea falsa" el creer que la India ha dado pasos con el fin de "parecer" prosoviética. "Creo que parecer es la

"Creo que parecer es la palabra correcta", añadió, aclarando que "podría parecer así, pero no hemos permitido nunca que ninguna de nuestras relaciones amistosas se interpongan con otras relaciones amistosas o que influyan en ningún sentido en nuestras decisiones o acciones.

acciones.

También desmintió recientes informes del Departamento de Estado norteamericano de que en su país hay 1.550 consejeros soviéticos civiles y militares.

En otra parte de la entrevista, la ministra expresó su preocupación por la ayuda militar norteamericana a Pakistan, país que cuando "no estaba muy bien equipado" invadió a la India "varias veces".

#### Grecia ofrece recompensa por incendiarios

Atenas, Ago. 2 (Latin-Reuter). El gobierno griego ofreció una importante recompensa por el arresto de incendiarios que ayer provocaron una serie de siniestros en la región de Atenas y Corinto que destruyeron decenas de viviendas y vastas áreas boscosas. El primer ministro

Andress Papandreou dijo anoche que el gobierno estaba ofreciendo 10 millones de dracmas (140.000 dólares) por cualquier información que conduzca a la detención de los responsables de esos incendios.

Los siniestros se iniciaron simultáneamente poco después del mediodía en diversos suburbios de la zona norte de Atenas y en aldeas ubicadas cerca de Corinto, en el Peloponeso.

Efectivos del ejército y la policía lograron controlar anoche el avance de las llamas pero no ocurrió lo mismo en el suburbio Pendeli, al norte de esta capital. BOMBARDEO. Beirut, Libano, agosto 2 (AP). Una pequeña niña libanesa se tapa los oídos ayer, durante el mayor bombardeo efectuado por los israelies contra bastiones de la OLP. Otra niña observa el humo y la destrucción que el ataque deja en la ciudad.

Gobierno de Cuba ayuda a los narcotraficantes

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LA PRENSA GRAFICA, Martes 3 Agosto, 1982 5

Miami, Estados Unidos, agosto 2 (UPI). Investigadores federales dijeron poseer informes de inteligencia señalando que la armada de Cuba ha ayudado a narcotraficantes.
Indicaron además que

Indicaron además que buques "madre" cargados de drogas han usado puertos cubanos para reabastecerse de combustible.

Los investigadores dijeron que piensan iniciar demandas judiciales para centrar la atención en el problema, aunque no se aguardan arrestos. Informantes han dicho que los narcotraficantes pagarian a la armada cubana 50.000 dólares por cada 10 toneladas de "mercancia" u 800.000 por ayudar a los navíos a trasbordar las drogas a lanchas más pequeñas.

Funcionarios dijeron que testimonios en este caso podrían implicar a ex miembros de la misión diplomática de Cuba en Colombia y a un miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba.

### Sube en México precio de productos básicos

México, agosto 2 (UPI). La Secretaria de Comercio autorizó anoche aumentos en los precios de tortilla, pan blanco, gasolina, gas doméstico y luz eléctrica. La luz eléctrica para uso

La luz eléctrica para uso doméstico, sufrió un incremento del 30 por ciento, más un incremento mensual de 2,5 por ciento durante los próximos dieciséis meses.

La Secretaría de Comercio declaró que el programa de ajuste de precios tiene como propósito asegurar el desarrollo económico del país y garantizar el abasto interno.

"El aumento debe alentar la inversión y la producción para evitar el encarecimiento especulativo que surge de la escasez y garantizar niveles de precios justos al consumidor", dijo la Secretaria de Comercio.

## Reagan rechaza sugerencia rusa

Des Moine, Iowa, E.U.A., agosto 2 (AP). El presidente Ronald Reagan rechazó hoy, una sugerencia del presidente soviético, Leonid Brezhnev, "que Estados Unidos no está haciendo todo lo que puede" para detener la lucha en Libano.

Agregó que "el ejercicio propagandístico" del dirigente soviético "pone en duda los motivos soviéticos en lo que respecta a la crisis libanesa".

La carta de Brezhnev a Reagan, fue recibida el domingo, dijo el vocero presidencial Larry Speakes, que acompañaba a Reagan en viaje a esta ciudad del centro del país. TASS, la agencia noticiosa soviética,

TASS, la agencia noticiosa sovietica, dijo hoy que el mensaje de Brezhnev, fue enviado "en conexión con el pronunciado agravamiento de la situación en Libano", una aparente referencia a los combates de ayer.

El dirigente soviético instó a Reagan a 
"usar en forma urgente los medios a su 
disposición para detener la continua aniquilación del pueblo de Beirut", dijo 
TASS. Pasa a la página 19 \_\_\_\_\_

# Inglaterra ignora prohibición E.U.A.

Londres, agosto 2 (AP). El Secretario de Comercio de Gran Bretaña, Lord Cockfield, anunció hoy haber dicho a cuatro compañías británicas, que ignoren la prohibición de Estados Unidos de propocionar equipo de diseño estadounidense para el gasoducto europeo de la Unión Soviética.

Gran Bretaña se unió así a Francia en un abierto desafío al embargo impuesto por el presidente Ronald Reagan el 18 de junio, en protesta por el apoyo soviético a la Ley Marcial en Polonia.

"El embargo y los términos en los

que ha sido impuesto es un intento por interferir con contratos existentes, y es una extensión inaceptable de la jurisdicción extra-territorial estadounidense, de una manera que es repugnante al derecho internacional", dijo Cockfield a la Cámara de los Lores, al anunciar la decisión británica.

Cockfield dijo que el gobierno de la primera ministra Margaret Thatcher no tiene deseos de "aumentar" la disputa con Washington sobre equipo para el gasoducto siberiano de 5.760 kilómetros, que



ENFATIZA SOBRE GUERRA. Washington, agosto 2 (AP). El presidente Ronald Reagan (segundo izquierda) acompañado de miembros de su Gabinete, enfatizó al canciller de Israel, Yitzhak Shamir (derecha),

que es imperativo terminar con la constante escalada de violencia en el Líbano, y suministrar los servicios esenciales, alimentos y medicinas a los habitantes de Beirut Occi-